



2018-
2024

Blomberg, die Nelkenstadt

In der ersten Hälfte des 19. Jahrhunderts legte Freiherr von Ulmenstein den Grundstein für die Blomberger Nelkenzucht. Von Ulmenstein und später die Herren Vöchting und Gronemann züchteten neue Sorten und konzipierten Kataloge in deutscher, englischer und französischer Sprache. Bis zum Ersten Weltkrieg wurden mehr als 1.700 Nelkensorten entwickelt.

Die Nelkenzucht war nicht nur in Lippe, sondern in ganz Europa und darüber hinaus bekannt. Dadurch erhielt Blomberg den Beinamen Nelkenstadt.

Botschafterin der Stadt ist die Nelkenkönigin.

Melanie Schuitema

7. Blomberger **Nelkenkönigin** 2018-2024



BLOMBERG
Die Nelkenstadt

BL  MBERG
Marketing



www.blomberg-urlaub.de

www.blomberg-marketing.de